

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Idiom merupakan satuan bahasa baik berupa kata, frasa atau kalimat yang maknanya tidak dapat “diramalkan” dari makna leksikal ataupun gramatikalnya. Terdapat jenis idiom berdasarkan gramatikal pembentuknya dan jenis idiom berdasarkan kepenuhan maknanya yang ditemukan dalam berita media daring Kompas.Com rubrik terpopuler edisi Januari-Maret 2023 dan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Jenis idiom berdasarkan gramatikal pembentuknya diperoleh melalui bagaimana unsur-unsur pembentuk idiom tersebut tersusun melalui proses gramatikal. Terdapat lima jenis idiom berdasarkan gramatikal pembentuknya yaitu bentuk afiksasi, kata majemuk, frasa nomina, dan frasa verba. Keseluruhan data ditemukan sebanyak 36 data yang terbagi dalam afiksasi sebanyak 2 data, kata majemuk sebanyak 8, frasa nomina sebanyak 8, dan frasa verba sebanyak 18 buah data. Sehingga dapat disimpulkan bahwa bentuk gramatikal idiom dalam berita media daring kompas.com edisi Januari – Maret 2023 paling banyak berupa frasa verba.
2. Terdapat dua jenis idiom berdasarkan kepenuhan maknanya yaitu pertama idiom penuh yang seluruh unsur pembentuknya berupa satu kesatuan dengan satu makna sehingga makna yang diperoleh berasal dari seluruh kesatuan tersebut. Kedua, idiom sebagian yang salah satu unsur pembentuknya masih mempertahankan makna dasar atau makna

leksikalnya. Keseluruhan data ditemukan sebanyak 36 yang terbagi dalam Idiom penuh yang ditemukan sebanyak 15 buah data. Dan idiom sebagian yang ditemukan sebanyak 21 data. Sehingga dapat disimpulkan bahwa idiom dalam berita media daring kompas.com edisi Januari – Maret 2023 paling banyak berupa idiom sebagian.

## **B.Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai idiom dalam berita media daring Kompas.Com rubrik terpopuler edisi Januari-Maret 2023, terdapat beberapa saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pembaca yaitu mahasiswa, pendidik, dan peneliti selanjutnya yaitu sebagai berikut:

1. Mahasiswa Program Studi Tadris Bahasa Indonesia diharapkan dapat menjadikan skripsi tentang idiom ini sebagai sumber pembelajaran sehingga dapat mengambil manfaat baik dari isi, pesan dan makna yang terkandung dalam penelitian ini.
2. Peneliti selanjutnya diharapkan mampu melanjutkan penelitian yang serupa mengenai kajian semantik tentang idiom dengan perspektif berbeda yang simultan dan berkelanjutan, untuk menemukan idiom-idiom baru yang berbeda dari penelitian ini.